

Los medios de información nos han acostumbrado a seguir las más diversas estadísticas, y las que se relacionan a los masacres son las más frecuentes, así pues leer el resultado de los encuentros bélicos es una habitud.

Una vez que el hombre moderno ha leído acerca de los conflictos en acto, sería interesante saber que es lo que piensa, que ha sucedido en su conciencia, pero esto las estadísticas no lo pueden decir. Hablar de derechos humanos en algunas partes del mundo no tiene sentido, ni siquiera se conoce el significado de estos derechos. La Fé Bahá'í, se dirige a la conciencia del hombre, he aquí la opinión del ingeniero Giuseppe Robiati.

{flv}Giuseppe_Robiati_2012{/flv}